

## Zvezda 4816 1/48 Messerschmit Bf-109 G6



**Cena :**

**101,70 PLN**

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

### Zvezda 4816 1/48 Messerschmit Bf-109 G6

Bardzo ładny nodel plastikowy do sklejania i malowania. Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)

**Polecamy!**





# МЕССЕРШМИТТ BF-109 G6 НЕМЕЦКИЙ ИСТРЕБИТЕЛЬ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

MASS/SCALE  
**1/48**

233  
деталей

18,8 см

Мессerschmitt BF-109 G6 является самой массовой модификацией в семействе BF-109. И без того маневренный и скоростной истребитель получил усовершенствованное вооружение – пулеметы калибра 7,92 мм были заменены на 13 мм и впервые самолет получил 30 мм пушку MK-108. Одного снаряда такой пушки было достаточно для уничтожения любого одномоторного истребителя того периода, а 4-5 снарядов гарантированно выводили из строя бомбардировщик. Именно эта модификация истребителя была любимой для многих немецких асов.

The Messerschmitt BF-109 G6 "Gustav" was the most prolific variant of the BF-109 family. Introduced in 1942, it was equipped with the powerful DB 605 engine, later fitted with superchargers which boosted the power up to 2000 HP. Weaponry was improved from the 7,92mm gun to 13mm guns and later the 30mm cannon MK-108. One projectile was enough to shoot down any single-engine fighter of the period. The BF-109 G could be fitted with several conversion sets (Rüstkitzen) of rockets, bombs, cannons and other additional equipment for many different roles.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT



4816  
ZVEZDA

GERMAN MESSERSCHMITT BF-109 G6  
FIGHTER AIRCRAFT

# JadarHobby